

REPORTER

Gembleng Warga Baru IPNU, Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Berikan Materi Wawasan Kebangsaan

Basory Wijaya - TUBAN.REPORTER.CO.ID

Jul 4, 2023 - 08:24



TUBAN, – Anggota Koramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban Serka Rajiman sebagai Narasumber acara Masa Kesetiaan Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama (IPNU) dengan Materi Wawasan Kebangsaan di Kantor PAC (Pimpinan Anak Cabang) NU Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Selasa (04/7/2023).

PAC NU Kecamatan Kenduruan menggelar acara Makesta (Masa Kesetiaan) bagi anggota baru yang tergabung dalam Organisasi IPNU (Ikatan Pelajar Nahdlatul Ulama) dan IPPNU (Ikatan Pelajar Putri Nahdlatul Ulama) yang terdiri dari pelajar setingkat SMA dan Mahasiswa untuk digembleng sebelum berbhakti di Organisasi NU.

Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Serka Rajiman menerangkan bahwa sebagai anggota baru harus diberi doktrin yang berisi tentang kebangsaan agar kelak setelah tergabung dalam organisasi dapat menjalankan tugas tugas organisasi dengan rasa tanggung jawab dan memiliki Wawasan Kebangsaan.

“Banyak sari pelajar putra putri wilayah Kecamatan Kenduruan yang dengan sukarela ingin mengabdikan diri dalam organisasi ini,” Ujarnya.

Lanjut Serka Rajiman, kali ini membahas tentang sejarah perjuangan para Pahlawan bangsa dalam merebut kemerdekaan dan mempertahankan kedaulatan negara, yang dapat diambil teladan untuk para pelajar yang sekarang masih muda, harus lebih semangat dalam belajar dan menuntut ilmu serta aktif dalam organisasi untuk kemajuan masyarakat.

“Kita yang hidup dalam kondisi yang sudah merdeka jangan sekali-kali melupakan sejarah, karena kita tinggal menikmati kemerdekaan ini tentunya harus lebih semangat dalam bekerja dan belajar demi masa depan bangsa” tuturnya.

Ketua Panitia IPNU Kecamatan Kenduruan Bapak Kanwiji menyampaikan bahwa setelah kegiatan ini para anggota baru menjadi lebih mantap dan selalu bersemangat dalam mengemban dan mengurus organisasi ini.

“Kami sebagai ketua Panitia berterimakasih kepada anggota baru yang tergabung dalam organisasi ini selalu bersemangat dalam mengikuti rangkaian kegiatan sehingga dapat berjalan dengan lancar tertib dan aman” jelasnya. (Faro)